
 

【一中】入学式ありがとうございました。 

 

本文: 

本日（4/11）の入学式では、多くの来賓の皆様、保護者の皆様の参列を得て、第一中の入学式

を挙行できたことに感謝の気持ちで一杯です。 

小学校と違い、儀式としての性格が強く出た式なので、新入生の皆さんは緊張したと思います。 

ただ、その中でも新入生を待っていた気持ちを精一杯表現しようと、担任が１８９名全員の名前

を読み上げました。新入生が緊張していたのと同じく、各担任も緊張していたと思います。呼名

を聞きながら、私も担任していた時に、緊張して呼名していたことを思い出していました。 

祝電もたくさん届いていました。少しでも内容が読めるように写真の解像度を落とさずに添付し

ます。それでも読めない場合があるかもしれませんが…。沢山のご祝辞ありがとうございまし

た。 

 


